
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
神谷慎太郎さん

◦ゲ ス ト 紹 介◦

静岡理工科大学　宇宙・航空工学研究室

教授：増田和三様

◦会　長　挨　拶◦

会長　平尾　清君

みなさんこんにちは。最近、スポーツの分野

で日本人の活躍が目覚ましいですね。サッカー

アジア杯日本代表の活躍（グループリーグで1

敗しましたが）、全豪オープンテニスにおける

男子ジュニア部門の坂本怜選手（17）、車いす

部門の小田凱人選手（17）の優勝、大阪女子

マラソンにおける前田穂南選手の日本記録更
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新など。そして忘れてはならないのが、大相

撲の静岡出身力士

の躍進。これらの

活躍から大変元気

と勇気をもらうこ

とができました。

寒い日が続きます

が、今週もエン

ジョイロータリー

でよろしくお願い

します。

◦新  会  員  紹  介◦

伊藤　正彦さん
（いとう まさひこ）
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伊藤さん挨拶：この度は伝統と格式ある静岡

ロータリークラブに入会させていただき、あり

がとうございます。私は株式会社デンソーに新

卒として入社し、●●年勤務しました。前半の

●●年はエンジニアとして後半の●●年は世界

中を飛び回っておりました。新事業として、「エ

コキュート」「全館空調」「トマト栽培施設ハウ

ス」手がけてきました。それが現職に就いたご

縁です。座右の銘は「成功の反対は何もしない

こと」。これからロータリー活動も頑張ってい

きます。どうぞよろしくお願いいたします。

◦委  員  会  報  告◦

・職業奉仕委員会　３月１１日（月）例会後、

興津港にある地球深部探査船「ちきゅう」の

見学会を開催します。奮ってご参加ください。

・新会員親睦委員会　３月４日（月）１８時

３０分から親睦会開催します。場所は「わ

さび」。素敵な日本酒も用意していただける

と思います。

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※1）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

1/22 110（110） 79 名 31 名 71.8％

1/29 110（110） 71名 39 名 64.54％

※1出席免除会員を引いた会員数。
　　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。

◦ス　マ　イ　ル◦

伊藤正彦さん

この度伝統と格式あるロータリークラブに入会

させていただき誠にありがとうございます。こ

の会を通じて地域貢献、奉仕の精神にて、少し

でも皆様と交流を深め役立つ存在になりたいと



思いますので、よろしくお願いいたします。

藤田博久さん

結婚記念日のお花ありがとうございました。●

●式を迎えました。なるべく波風立たぬよう過

ごしていきたいと思います。

１３番加藤さんテーブル

満席スマイルです。

福地益人さん

おかげさまで●●歳になりました。四捨五入す

ると●歳です。残り少ない人生ですがよろしく

お願いします。

金田勇紀さん

結婚記念日のお花ありがとうございました。翌

日ビリージョエル（ＢＪ）のコンサートに家内

と行くために帰省しましたが、お花が大切に

飾ってありました。あっ、ただの自慢です。Ｂ

Ｊ最高でした。

加藤正博さん、平松岳人さん

この度は鈴与商事の伊藤さんを入会させていた

だきありがとうございます。温かい人柄できっ

とロータリークラブを明るくして頂けると思い

ます。ゴルフのオリンピックだけは注意してく

ださい。根こそぎとられますので。

◦中 間 決 算 報 告◦

藤田佳久さん

当日配布資料参照。一般会計、委員会費は予定

通りの進捗。

◦ゲ  ス  ト  卓  話◦

静岡理工科大学　宇宙・航空工学研究室

教授　増田和三様

演題『宇宙開発から帰ってきたエンジニア』

・ＳＬＩＭについて：ピンポ

イント着陸には成功しました

が、スラスターが折れてひっ

くり返ってしまいました。月

面撮影ではＪＡＸＡとタカラトミーが共同

開発したおもちゃ「ＳＯＲＡ－Ｑ」が活躍

しています。今朝（１月２９日）通信が回

復しました。今後に期待です。

・ＪＡＸＡについて：宇宙事業に携わる契機と

なったのは、●●歳の時（●●●●年）にア

ポロが月面着陸に成功し、これに魅了された

こと。●●歳の時にヒューストンにあるジョ

ンソン空港に宇宙船を創るために行った。宇

宙ステーション補給機（ＨＴＶ）「こうのとり」

の開発に携わった。

・現在：８年前にＡＩを活用した無人航空機

による物流網構築のプロジェクトを静岡で

立ち上げた。本年２月に実証実験を開始す

る予定だったが１月１日の能登半島地震に

対応するため、急遽石川県で実験的に運用

開始となった。

・朝比奈地区について：現在、「玉露の里」で

有名な藤枝市朝比奈地区に移住している。同

地区の伝統行事「龍勢」にも参加している。

朝比奈地区の知名度を上げ、魅力的な町に

していくことが、私のやりがいとなっている。




